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EXTRACTOS DA ACTA - REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

19/07/2019 

 

“ (…) 1. INFORMAÇÕES -------------------------------------------------------------------------------- 

1.1. O Senhor Presidente começou por agradecer estes anos de trabalho conjunto e por desejar 

felicidades pessoais e profissionais a todos os Senhores Membros Conselheiros. -------------------- 

1.2. O Senhor Professor Doutor Carlos Robalo Cordeiro, eleito novo Director da FMUC, 

tomará posse no dia 11 de Setembro. ------------------------------------------------------------------------- 

1.3. A Faculdade de Medicina da Universidade de Coimbra (Área de Medicina Dentária), a 

Faculdade de Medicina Dentária do Porto, a Faculdade de Medicina Dentária de Lisboa e da 

Universidade Católica Portuguesa de Viseu aprovaram um procedimento transversal para o 

reconhecimento específico do Grau de Licenciado em Ciências Básicas da Saúde Oral e Mestre 

em Medicina Dentária, aos candidatos estrangeiros que o requeiram. Esse procedimento será 

aprovado pelo Conselho Científico de cada Unidade Orgânica. ----------------------------------------- 

1.4. Por motivo de nomeação como Director do Serviço de Gastrenterologia do CHUC, com 

efeitos desde 01 de Julho, o Senhor Professor Doutor Pedro Narra Figueiredo terá de 

concentrar os alunos da sua valência em 11 turmas práticas, e não 13. -------------------------------

(…) Antes de se iniciarem os restantes pontos da ordem de trabalhos, a Senhora Professora 

Doutora Helena Sá sugeriu a atribuição ao Senhor Presidente de um Voto de Louvor pelo 

trabalho, dedicação e empenho ao longo dos anos de mandato, o que mereceu aprovação por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2. APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR ------------------------------------ 

Não tendo sido enviado nenhum pedido de alteração relativamente à acta da reunião anterior, 

foi a mesma aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3. HORÁRIOS DO MIM PARA O ANO LECTIVO 2019/2020 -------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a pronúncia do Órgão relativamente à proposta de horários para 

os 1º, 2º, 3º, 4º e 5º ano do Mestrado Integrado em Medicina para o ano lectivo 2019/2020, 

elaborado pelos Serviços de Apoio Académico da FMUC. ----------------------------------------------

As Senhoras Estudantes Conselheiras Catarina Dourado e Matilde Santana apresentaram uma 

pequena proposta de alteração ao horário do 3º ano, traduzida na troca da hora da aula de 
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Propedêutica Cirúrgica (da unidade curricular de Propedêutica II) da turma P8, à Sexta-

feira,  com outra turma prática, porquanto, terminando as suas aulas no 1º semestre às 20.00h 

desse dia da semana, seria justo uma rotatividade no 2º semestre. Todos concordaram que, 

sendo exequível e não colidindo com o horário das demais unidades curriculares, a proposta de 

alteração deverá ser introduzida, em conformidade. ------------------------------------------------------

Os horários apresentados mereceram, assim, a aprovação dos Senhores Membros Conselheiros, 

com a introdução, se possível, da permuta sugerida. ------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

4. HORÁRIOS DO MIMD PARA O ANO LECTIVO 2019/2020 ----------------------------

O Senhor Presidente solicitou também a aprovação da proposta de horários para os 1º, 2º, 3º, 

4º e 5º ano do Mestrado Integrado em Medicina Dentária para o ano lectivo 2019/2020, 

elaborado pelos Serviços de Apoio Académico da FMUC. Os horários propostos conheceram 

aprovação por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

5. PEDIDO DE RELEVAÇÃO DE FALTAS – NEM/AAC --------------------------------------

O Senhor Presidente submeteu à aprovação do Órgão o pedido de relevação de faltas às 

actividades lectivas, enviado pela Direcção do Núcleo de Estudantes de Medicina, para 

participação, no ano lectivo 2019/2020, em iniciativas que caiam no âmbito da sua actividade. O 

pedido mereceu deferimento por unanimidade. -----------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

6. RATIFICAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------

6.1. Deferimento do pedido de prorrogação do prazo de entrega, em Época Especial, do 

Trabalho Final da unidade curricular de Projecto de Investigação, do 5º ano MIMD, de 30 de 

Junho para 02 de Julho (pelas 23h59m), por motivo dos trabalhos experimentais se terem 

prolongado (por razões alheias aos alunos e aos orientadores) e de concordância da Senhora 

Coordenadora da Área de Medicina Dentária e da Regente da unidade curricular. Ratificado por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

6.2. Deferimento do pedido de realização de um exame oral a uma estudante Incoming do MIM, 

que, na época de recurso, apenas não obteve aprovação à valência de Cirurgia Vascular da 

Unidade Integrada de Patologia Torácica Vascular, atento o carácter excepcional do pedido, o 

facto de ser uma estudante de Erasmus, de não ter havido mais reprovações à unidade curricular 

nesta época de exames, e de não ter existido oposição da regência. Ratificado por unanimidade. 

(…)” 


